
 

1 | P a g e  

 

 

银河娱乐集团副主席吕耀东宴请中国电影代表团 
 

强调澳门朝纵向适度多元化发展，开拓文化产业 

 
2009 年 03 月 27 日  

 

银河娱乐集团(下称「银河」)副主席吕耀东宴请中国电影代表团共晋午餐时表示，澳门

要发展成为世界旅游休闲中心，必须在博彩娱乐业的基础上，开拓相辅助相适应的其他

有关产业，包括发展和推动本澳的文化事业。 

 

吕耀东与中国电影代表团团长李前宽都是全国政协委员，他们在席间亲切交流，吕先生

说：「本人全力支持国家在《珠江三角洲地区改革发展规划纲要》中，将澳门正式定位

为「世界旅游休闲中心」，也完全认同澳门需要作出适度多元化。但由於土地不足，人

力资源的质和量都赶不上市场的客观需求，澳门要把产业在短时间内作横向化发展，路

途较为遥远。相对来说，纵向多元化发展会更符合澳门的客观条件，即以博彩娱乐业为

主导产业，积极推动和开发关系密切的其他产业，并发展与之配套的文化娱乐。本人认

为弘扬和发展本澳的文化事业，包括电影文化，可为澳门带来新的旅游元素和特色，吸

引更多国际旅客来澳，亦希望中国的电影人多多来关心澳门的新发展。」 

 

中国电影家协会主席，中国电影基金会会长，着名导演李前宽表示，过去几年在澳门举

行的「中国内地优秀电影展」，越来越受到各界人士的重视及支持，他期望各方能够以

行动全力推动澳门的电影文化发展。 

 

应邀出席是次银河的欢迎午宴，还包括中国电影基金会常务副会长薛桂枝丶副会长翟俊

杰丶崔君衍，着名表演艺术家于洋丶杨静，上海电影家协会主席张建亚，着名电影艺术

家冯远征丶梁丹尼丶苗圃和国家广电总局电影局办公室主任杨源等。 

 

澳门中联办文化教育部副部长张晓光也应邀出席欢迎午宴，他希望澳门与内地加强文化

交流，密切合作，共同来为澳门适度多元化发展献计献策。 
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银河娱乐集团副主席吕耀东(图右)与中国电影代表团团长李前宽(图左)合影。 


